
 
Acta resumida reunión Horizontal del Grado de Ed. Infantil 

Fecha: 12 de abril de 2016. Hora de inicio: 12:00. Hora de finalización: 12:50. 
Celebrada en el Aula Joaquín Sama 

 
Asistentes Coordinadora CCI: 

Miembros CCI: Ramón Pérez Parejo 
Participantes: Gemma Delicado Puerto, Teresa Fraile Prieto, 
Rubén Arriazu Muñoz, Irina Rasskin Gutman, Pablo romero 
alegría, Carolina Bringas Molleda, Rosa Amejeriras  

Excusan su 
ausencia 

Irene Morán, Joaquín Rodríguez, José Pedro Sánchez, Mabel 
Polo, Pedro Corcho, Irene Morán 

 

Propuesta de orden del día es la siguiente: 
Estado actual de la comisión e invitación a formar parte de ella 
Información sobre los trabajos realizados por la comisión en el último curso 
Información sobre "Informe acredita". 
Posibles incidencias de solapamiento. 
Propuesta de mejoras. 
 
Desarrollo de la reunión: 

1. El representante de la comisión informa sobre el estado actual de la 
comisión, bajas e incorporaciones. Asimismo invita a formar parte de la 
misma. 

2. El representante de la comisión informa de los trabajos realizados en el 
curso académico: evaluación de fichas, redacción del informe 
ACREDITA, reuniones intercentros, informe anual, valoración de 
solicitudes de convalidación y valoración de reclamaciones. 

3. El representante de la comisión informa de los trabajos por realizar: 
prerparación de las reuniones con los responsables del Acredita y 
evaluación de las fichas 12ª intercentros. 

4. El representante de la comisión informa de unos posibles solapamientos 
de competencias entre asignaturas del dpto.. de Psicología  a fin de 
que se analice en dicho dpto. En la reunión hay miembros de este 
dpto.. e insta al coordinador a que recabe e más información de 
asignaturas concretas para analizarlo. 

5. Temas de debate y propuestas de mejora. 

6. Se habla acerca de la conveniencia de empezar a trabajar con las 
normas de estilo desde 1º. Se debate acerca de este asunto y se 
proponen diversas alternativas. 



7. Se habla acerca de los agrupamientos, de las calificaciones generales 
de los alumnos y sobre el números clausus. 

8. Se propone plantear al Vicedecanato de Prácticas la cuestión acerca de 
los idiomas en que debe impartirse el Practicum II. 

Sin más, se levanta la sesión a las 12:50. 


